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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SUBBIANI Stefano

ARENA Alice FRISINA Pasquale TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele VALENTE Pasquale

BATTAGLIA Giuseppe LAUDISA Federica VENTRA Carmela

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta ZUPPARDO Roberto

BORRELLI Simona MARTINA Luigi

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

CORRENTI Alfredo REDAVID Cinzia

CUZZILLA Antonio SPERANZA Alessandro

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  EFFICIENTAMENTO
ENERGETICO PER FAR FRONTE AL CARO BOLLETTE. 

Premesso che

Ogni giorno l'energia aumenta sempre di più e tutte le contromosse messe in campo al momento dal
Comune di Torino, non sembrano essere sufficienti per ridurre drasticamente le spese.

Considerato che 

Una buona parte degli edifici e plessi scolastici comunali presenti nel territorio della Circoscrizione
5 sono provvisti di apparati illuminanti con tecnologie obsolete e costose.

Preso atto che

Oggi i moderni prodotti basati su tecnologia LED hanno numerosi vantaggi rispetto ai dispositivi
d'illuminazione tradizionali. 
I  punti di forza dell'illuminazione LED sono il risparmio energetico,  la dimmerazione,  la tutela
dell'ambiente, la qualità della luce, la lunga vita utile e la bassa manutenzione.

Si interpella il Sindaco e l'assessorato competente

• Per sapere quanti  edifici comunali presenti nel territorio della Circoscrizione 5 sono dotati di
illuminazione e tecnologia LED;

• per  sapere  se  l'Amministrazione  ha  previsto  o  chiesto  fondi  destinati  all'efficientamento
energetico nel territorio della Circoscrizione 5;

• per  sapere se  l'Amministrazione ha  chiesto o meno di  usufruire  di  bandi  pubblici  Europei  o
Regionali dedicati a questo fine;

• per  sapere  se  l'Amministrazione  ha  intenzione  di  dare  avvio  a  iniziative  analoghe  a  quelle
intraprese negli anni precedenti sull'illuminazione pubblica ed i semafori della città.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione in forma palese

(Al momento della votazione risulta assente dall’Aula il Consigliere Cuzzilla)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 23
ASTENUTI ………………….. ==
VOTANTI …………………… 23
VOTI FAVOREVOLI ……….. 23
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VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità 
D E L I B E R A

di approvare l'interpellanza.
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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